



紫明幼稚園だより

京都市北区小山東大野町 83 園長 増井弘子

2019年 3月号

白い梅の花に続いて 桜のつぼみがもう膨らみはじめ。一日一日 春が近づいてきました。
3月！ 心に残る大切な思い出がたくさんできました。

おひなまつりのつどい 3月1日

二階西のお部屋にお雛様も飾り、ひとりひとり作ったお雛様もホールに飾りました。みんなが集まって、それぞれクラスで作ったお雛様を紹介し合ったり、おひなまつりのお話を聞いたり、歌をうたったりしました。そのあとはクラスに分かれておひなまつりパーティーです。白酒のかわりにカルピスをいただき、ひなあられも食べて楽しいひとときをすごしました。PTAからは雛あられのおみやげをご用意していただきました。



避難訓練 3月7日

2月に全体の避難訓練を実施しました。ことり組とうさぎ組とばんだ組は3月7日にも、地震に対する避難訓練をしました。登園後各クラスでの朝の会の最中に「緊急地震速報を受信」という設定で、訓練を行いました。それぞれの担任の先生の指示で子どもたちは、泣かないこと、頭を守ることなど前回の避難訓練を思い出しながら訓練に臨みました。小学校まで避難もしました。けたたましい受信音に、びっくりしたお友達もいましたが、すぐに落ち着いて、先生の指示をしっかり聞いて速やかに行動することができました。お家でも不測の事象が起こったときのそれぞれの行動を話し合っておきましょう。

訓練の終わりに、東日本大震災のお話を聞き、犠牲になられた方々のご冥福を祈りました。8年が経ちましたが、まだまだ安全な安定した暮らしが戻ったとは言い難い現実があります。日々復興のために力を注がれている方々に敬意を払うとともに、私たち大人もそれが出来ることを今一度考え、見つめなおす必要を感じます。





♪♪♪

「ありがとう。」



ようちえん たのしかったよ!!

おわかれかい
「さようなら」



みんなでランチをいただきました。

「げんきでね。」



トンネルでとぶつづけて

11日 ホールにみんな集まってきりんさんとの「おわかれかい」をしました。

ことりさんとうさぎさんはきりんさんがうさぎさんのときに大好きだった♪シェイクシェイク元気♪などのダンスを踊ってプレゼント。そして小さな手で一生懸命作ったペンダントやかんむりをお兄さんお姉さんにおくりました。ぱんださんからはてぶくろの劇あそびのダンスをし いつも笑顔を忘れないでねと ♪虹の向こうに♪ を心を込めて歌いました。そしてありがとうの気持ちを込めて「小学生になったら使って下さい」と 素敵な手作りのペンスタンドを 贈りました。

きりんさんからは4月からもみんなでなかよく元気にすごしてねとひとりひとりにかわいいいいペンダント。お昼にはPTAからのランチとジュースをいただきました。それぞれのご家庭から子どもたちへ世界に一枚だけの素敵な手作りのメッセージカードをもらって、嬉しくて何度も何度も読み返す子ども達。楽しい思い出のページがまたふえました。



ホットケーキパーティー

きりん組はホットケーキをつくりました。材料用具をととのえて、さあみんなでおいしいホットケーキを焼きましょう。材料をボールに入れて混ぜて、ホットプレートに流し込み プチプチしてきたらやけどをしないようにひっくり返しました。

焼きあがったら生クリームやフルーツでトッピングさあめしあがれ！小さなお友達や先生たちにもホットケーキをお届け。おいしかったね！（8日）

ぱんだ組もホットケーキ作りに挑戦！みんなが楽しめるようにと米粉や甘酒を使ったホットケーキを作ります。先生に教えてもらいながら一つ一つのお仕事をこなしていました。一人一人トッピングも楽しんで、ほかほかの美味しい美味しいホットケーキが焼き上がり満足満足！小さなお友達や先生たちにもおとどけしましたよ！（5日）



こりりん、うさぎさんへ

大きな大きなホットケーキ!!

体力向上のための あそび

一年を通じて子ども達の体力向上のため、運動遊びや外遊びをたくさん保育に取り入れました。又、日々の遊びに加え、毎週の体育あそびを通じて様々な運動を経験しました。ぱんだ組きりん組は、京都YMCAのリーダーの助言指導も受けながらプログラムを組み立てました。三学期にはうさぎぐみのお友達もリーダーと一緒に体育遊びも体験しました。



3学期もお庭や賀茂川や植物園などで思い切り体を動かして遊びました。

おそうじ

進級卒業を前に幼稚園のお掃除をしました。1階2階の床をぴかぴかに拭き掃除してくれました。一年間使った引き出しロッカー、椅子もきれいにしました。



きりんくみのおにいさんおねえさん ごそつぎょう おめでとう！



卒業式当日は出席できないうさぎ組やぱんだ組のお友達もあります。

そこで、15日は子どもたちみんながあつまって卒業式をしました。

園長先生からきりんさんひとりひとりに修了証書を手渡される様子にうさぎさんぱんださんはお祝いの気持ちをこめて拍手をおくりました。

平成30年度 第68回

そつぎょうしき

(平成31年2019年3月18日)

きりん組24人のお友達が卒業しました。ひとりひとり園長先生から修了証書をいただき、会場の拍手の中お家の方に感謝の気持をこめて、いただいた証書を手渡しました。

在園児を代表してぱんだ組のお友達がお祝いのご挨拶やお歌を歌ってくれました。式後幼稚園でお別れ会が開かれ楽しいひとときをすごしました。



修了おめでとうございます。

修了式3月19日

黄色の名札のはんだ組さんは白い名札のきりん組のお兄さんお姉さんへ！

赤い名札のうさぎ組さんは黄色い名札のはんだ組のお兄さんお姉さんへ！

ピンクの名札のことり組さんは赤い名札のお兄さんお姉さんうさぎさんへ！

それぞれ進級します。PTAから進級プレゼントをいただきました。クラス便りをよくご覧の上ご準備をお願いいたします。



卒業生24人の「ぼく」「わたし」

(卒業を前に、大きな紙に等身大の自分を表現しました)





保護者の皆様、ご家族の皆様、地域の皆様には幼稚園のため子どもたちのためにご理解
ご協力を賜りまして、誠に有り難うございました。心よりお礼申し上げます。
また、PTA 役員の皆様には幼稚園の子どもたちのためにお力を頂戴いたしました。
一年間本当にありがとうございました。厚く御礼申し上げます。

春休み中も十分な健康観察、生活指導をお願いします。春休み中は気分も緩みがちです。
子ども達が事故や事件に巻き込まれないように見守って下さいますよろしくお願いします。